

JAPAN-ETHIOPIA JOINT PRESS ANNOUNCEMENT SCRIPT

仮訳

本日はお集まりいただき、どうもありがとうございます。

私自身初のエチオピア訪問であり、日本の外務大臣として4年ぶりにエチオピアを訪問できて嬉しく思います。

先程、デメケ副首相と会談を行い、日本とエチオピアとの二国間関係、地域情勢及び国際場裏における協力につき、率直かつ充実した意見交換を行いました。

会談の冒頭で、私から、TPLF との間で締結された和平合意の履行に対する日本の支援に言及しつつ、今後も合意履行に向けた更なる協力を前向きに検討していきたいと思っている旨伝えました。また、私から、「人への投資」に着目した日本の取組を紹介し、経済分野での二国間協力を強化していきたい旨述べました。

ウクライナ情勢に関して、私から、デメケ首相にロシアのウクライナ侵略がアフリカの食料安全保障に与える影響について懸念を共有しました。ロシアの参加終了により黒海穀物イニシアティブが終了したことは極めて遺憾であり、その再開に向けてエチオピアと共に取組みたいと思います。

他にも、デメケ副首相と、アフリカ情勢、核・ミサイル問題や拉致問題を含む北朝鮮への対応等の東アジア情勢、不透明・不公正な開発金融、安保理改革を含む国連の機能強化等の、国際社会が直面している諸課題への対応等についても意見交換を行いました。

この後、アビィ首相に表敬を行います。エチオピアとアフリカの双方のポテンシャルの発揮に向けて、アビィ首相と、二国間関係のみならず地域情勢及び国際場裡における協力について忌憚のない意見交換を行うことを楽しみにしています。